
Протокол заседания Управляющего Совета Лицея 1535 от 26 февраля 2019 года 

 

Присутствовало: Галузин К.А., Денисова И.Г., Дондэ О.И., Зуева М.Г., Карасев С.А., Карлова М.И., 

Кондрашина Е.Д., Корсакова В.Н., Кулягина Г.П., Лазуто Д.А., Марков Г.В., Маркова М.М., Остапенко 

В.Б., Палт М.В., Приданцев С.В., Сехин С.С., Спивак Н.С., Таран В.В., Тимофеев К.Д., Трухтанова Н.В., 

Херманова Д.Р.  

Повестка дня:  

1. Отчет о финансово-хозяйственной деятельности лицея за 2018 год (Сехин С.С.,) 
2. Проект реновации пространства лицея (О.И. Дондэ, М. Карлова) 
3. Новые локальные акты: 

 Положение о Совете родительской общественности (Сехин С.С.) 
Календарный план-график на 2019-2020 учебный год (Н.Ю. Червен-Водали.) 

4. Промежуточные итоги олимпиадного движения: успехи и точки роста. (Спивак Н.С.) 
 

Слушали: 

1. Сехин С.С. Отчет о финансово-хозяйственной деятельности лицея за 2018 год 

Обсуждение: Кулягина Г.П. – вопрос про минимальную зарплату учителя в лицее 

Дондэ О.И. – вопрос про программу Активное Долголетие  

Трухтанова .В. – уточнение про минимальную зарплату учителя  

Зуева М.Г. – вопрос про среднюю зарплату учителя в лицее 

Галузин К.А. – вопрос о рентабельности содержания здания на Берсеневской набережной 

Голосование: принято единогласно 

2. Карлова М. Доклад рабочей группы по реновации пространства Лицея 

Обсуждение: Остапенко В.Б. – вопрос о свободных площадях в здании на Усачева 

Лазуто Д. А. – предложение от учащихся провести расширенный опрос учащихся через 

социальные сети 

Денисова И.Г. – предложение сделать визуализацию реновации в здании на Усачева 

Спивак Н.С. – предложение выполнить оценку проходимости коридоров в здании на Усачева в 

учебное время 

Голосование: решение о создании проекта по реновации одобрено единогласно 

3. Сехин С.С. Презентация новых локальных актов: 1. Положение о Совете родительской 

общественности 

2. Календарный план-график на 2018-2019 учебныйгод 

Голосование: оба локальных акта приняты единогласно 

4. Спивак Н.С. Промежуточные итоги олимпиадного движения 

Обсуждение: Сехин С.С. – о необходимости проработать олимпиаду Орбита 1535 по 

профильным предметам 

Остапенко В.Б. – о целесообразности проведения Олимпиады Орбита 1535 по английскому 

языку 

Корсакова В.Н. – предложение о создании рабочей группы по оценке необходимости и 

особенностей проведения олимпиады Орбита 1535 по профильным предметам 

Голосование: решение о создании рабочей группы принято единогласно 

 

 

 



Решение Управляющего Совета от 26 февраля 2019 г.: 

1. Утвердить отчет о финансово-хозяйственной деятельности лицея за 2018 г. 

2. Создать проект реновации пространства лицея (Карлова М.), учитывая мнения учащихся и 

учителей, для чего провести расширенный опрос посредством соцсетей ЛазутоД, Марков 

Г., Палт М.) 

3. Принять локальные акты: «Положение о Совете родительской общественности», 

«Календарный план-график на 2018-2019 учебный год». 

4. Создать рабочую группу по разработке олимпиады Орбита 1535  


